

Gnadenbrotverein Wildtal e.V.

Kinder-Indianer-Reittag auf dem Murstenhof in Wildtal

Ende April war es wieder soweit: Der Gnadenbrotverein Wildtal e.V. hatte – wie schon die Jahre zuvor - zum Kinder-Indianer-Reittag eingeladen. Das Interesse war groß: Viele Kinder im Alter zwischen 5 und 10 Jahren ließen sich einen ganzen Tag lang in die faszinierende Welt der Indianer entführen. Der Murstenhof in Wildtal bot wieder einmal die ideale Kulisse, um die Kinder mit Spielen, Reiten, Basteln für die Natur und das Leben mit Tieren zu begeistern. Bunt bemalt und geschmückt rückten die kleinen Indianer auf ihren Pferde aus, um den Wald und die nähere Umgebung auszukundschaften.

Das zentrale Anliegen des Gnadenbrotverein Wildtal e.V. ist die Förderung des Tierschutzes. Wir suchen für alte oder kranke Tiere einen Ort, an dem sie ihren Lebensabend möglichst artgerecht verbringen können. Finanziert wird diese Arbeit durch Mitgliedsbeiträge, Spenden und Aktionen wie dieser Erlebnistag.

Kontakt Daten und Informationen über unseren Verein, seinen Tiere und Aktionen finden Sie unter www.gnadenbrot-wildtal.de

